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• Point Management 
• Tour de table des commissions 
• Point calendrier 2023 2024 

 

Début : 20h30, Fin : 22h30 max 

*********************************** 

• Point Management  
o Entretien professionnel avec les salariés 

Romain présente un travail de synthèse très complet sur l’entretien avec les salariés 
ainsi que des pistes de réflexion sur nos objectifs et actions à mener en lien avec les 
salariés mais aussi en phase avec les demandes de subvention (nature, scolaire, ZEP, 
..). Le retour des salariés est encourageant et montre leur implication dans nos projets. 
 

o Projet Sportif d’Emeline :  
Dans le cadre de sa formation DEJEPS, Emeline a organisé au nom du CDTAE une 
compétition TAE sa/di à Soisy/Seine les 27 et 28 mai 2023. 
- TAE valides 
- Para-archery 
- Débutants avec un mini-TAE 
Une participation très correcte (141 TAE et 67 débutants). 
Merci aux personnes qui ont participé à l’installation et au rangement de la ciblerie 
à Corbeil. 
 
Concernant l’organisation, plusieurs points seront à améliorer :  
- le nombre de bénévoles et de personnes sur le terrain 
- la tenue du greffe (erreur pour certains archers qui ont fait un départ TAEdn et 

un di) 
- Pensez à anticiper les changements de distance et les armes pour doubler les 

paillons. 
- Il n’y a pas eu de pôt de l’amitié : cela est retombé sur la compagnie de Soisy … 

 
La buvette était gérée par la Cie de Draveil Sénart qui en a gardé la recette comme convenu.  
A l’issue de la compétition et compte tenu du bilan financier positif de la compétition (même si 
certains postes de dépense manquaient : amortissement ciblerie, temps de travail de Laurence), PR a 
sollicité une aide envers la Cie de Soisy/Seine de 400€. Plusieurs membres du CDTAE ont manifesté 
leur incompréhension face à cette demande qui n’avait pas été prévue. PR a donné ses arguments lors 
de la réunion et envisagé de ne plus mettre le terrain de Soisy à disposition du CDTAE en cas de 

Présents : 

Gérard Delval – GD 

Philippe Letartre – PL 

Philippe Regnault – PR 

Guillaume Corre – GC 

Isabelle Tissot – IT     

Alexandre Chrétien – AC 

Romain Burnier – RB  

Raphaël Hodoroaba – RH 

Alexis Criblez - ACr  

Excusés 

Sandrine Tardieu – ST 

Florent Baudere – FB 

Maamoun Bernichi – MB 
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refus. Compte tenu des efforts mis en œuvre par les archers de Soisy pour préparer le terrain, les 
membres se sont mis d’accord pour accorder une aide de 200€. 
Néanmoins, il n’est pas envisageable qu’une telle demande se reproduise et le CDTAE devra être 
vigilant lors de la conclusion d’un accord avec tout club organisateur pour que les aides potentielles 
soient négociées avant la manifestation. Cela évitera tout malentendu par la suite. 
 
Emeline a fait parvenir un courriel au président indiquant son souhait de discuter de son avenir 
professionnel suite au son examen DEJEPS prévu le 12 juin 2023. 
Un RDV sera convenu avec elle afin de voir comment son projet professionnel peut s’intégrer dans 
les actions du comité, notamment envers les clubs. Elle souhaiterait intervenir sous le statut d'auto-
entrepreneur. 
 

• Commission sportive : AC GD AC 

• Volonté de faire 4 groupes Essonnes (adultes et jeunes) 
Les entraînements des GE sont planifiés ainsi que le stage archer. Reste le stage règlage à planifier 
(GD et PR) 
 
• Le stage de Chamarandes en août 2023 n’est pas complet : relancer les clubs. 

 
• Retour sur les championnats extérieurs : 

o CD 50m (Montlhéry) :  
- Peu d’archer présents. 
- Sujet des cibles pailles : Il y a des cibles ELEVEN au CDTAE mais 

l’organisateur doit pouvoir faire la manutention ! 
- Les archers manquent de connaissances sur les disciplines, notamment le TAE. 
- L’espace disponible par archer sur le pas de tir  était au minimum réglementaire 

(80cm). On aurait pû augmenter un peu compte tenu de l’espace disponible sur 
le terrain. 

- Il est important de revoir le cahier des charges afin de fournir aux organisateurs 
des consignes plus souples que le règlement lorsque c’est possible. 

 
o CD 70m (Morangis 18 juin): 80 archers inscrits à ce jour 

 
o CD Campagne :  

- 45 archers env 
- Plutôt positif et sympa 
- Alexis regrette qu’il n’y ait pas de titre pour les jeunes AD. Un junior présent 

a été récompensé. Nous ne pouvons pas attribuer de titre pour une catégorie 
qui n’existe pas sinon il faudrait le faire pour toutes les disciplines et elles 
n’auraient aucune valeur. 

o CD Nature :  
- 50% des archers étaient de  Saint Vrain ??  
- Parcours difficile avec un cumul de distance au maximum -> influence du 

FFTL pour qui ces distances sont dans la fourchette basse. 
 

o CD 3D : 2 juillet à Draveil-sénart 
 
• Calendrier 2023-2024 
En raison des JO, certains championnats de France devraient être avancés avec pour conséquences :  

o les CD TAE et parcours seront avancés dans la saison (mai ?) 
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o Pour le GE, les objectifs devront être anticipés (notamment distance de tir pour être 
prêt 1 mois avant les CD) 

 
Aide à l’organisation de championnats départementaux 
 
L’aide a été revue de la façon suivante: 
 

 
 
Sur quel budget ces aides sont attribuées ? quel est le prévisionnel des dépenses (aide + blasons + 
arbitres + récompenses + amortissement ciblerie et feux) 
 

• Commission Débutant : GC 

 
Cinq rencontres débutants sont prévus la saison prochaine en salle :  

● Morangis 
● Marcoussis 
● Forges-les-Bains 
● Egly 
● Athis-Mons 

 
Une rencontre débutants ‘parcours’ sera mise en place par la commission parcours. 
Relancer les clubs candidats sur les dates (GC) 
 
Fin de réunion à 23h20 

Prochaine date de réunion : Mardi 4 Juillet 2023  
 
rédacteur : Guillaume Corre     le Président :   Philippe Letartre 
 
 
 


